

Stellungnahme

Eingebracht von: Kitzler, Brigitta
Eingebracht am: 18.09.2020

Ich erhebe hiermit massivst Einspruch gegen den Entwurf des neuen Epidemiegesetzes, denn es gibt erstens keine Grundlage und auch keine Verhältnismäßigkeit dies zu ändern und was noch viel wichtiger ist: es würde unsere Grundrechte dermassen einschränken und schlechterstellen dass es unverantwortlich ist gegenüber der gesamten Befölkerung.. es darf nicht sein dass es einer Regierung und auch sonst Niemanden möglich gemacht wird , willkürlich Verbote oder Befehle gegenüber mündiger Bürger und Steuerzahler aus zu sprechen oder zu erteilen.....so wie es greade in den Kram passt...
wir erleben es ja gerade eben, was Willkür alles möglich macht!